
Está é uma publicação da RMS para o 
Governo do Distrito Federal

3 Período: 10/10 a 14/10 de 2011 3 Total de inserções:  2.768

Detalhamento das inserções de mobilização

3 Total de líderes contatados ...........................................................414
3 Visualização da campanha no site da RMS .................................562
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio ...................................... 57
3 Envio de fax .................................................................................... 32
3 Envio de mensagem eletrônica .................................................1703

Detalhamento da divulgação no site da RMS

Total: 562 inserções

 

3 Twitter (SouAgnelo)  .....................................................................541

•	 03	seguidores	conquistados,	totalizando	498.

•	 37	mensagens	publicadas.

•	 02	interações.

•	 499	alcance	das	mensagens	publicadas,	segundo	o	site	

TweetReach	(www.tweetreach.com).	

3 Orkut (Sou Agnelo): ........................................................................ 21

Destaques dos depoimentos

LÍDERES COMUNITÁRIOS 

“Nós	temos	um	problema	sério:	a	situação	fundiária.	A	situação	de	

Planaltina	é	complicada	porque	é	um	ente	federativo	com	patrimônio	

dentro	de	outro	ente	federativo,	ou	seja,	o	município	de	Planaltina	de	

Goiás	tem	um	território	de	duzentos	hectares	dentro	do	território	do	

Distrito	Federal.	Quando	modificaram	a	apropriação,	mudando	a	cidade	

de	Planaltina	do	DF	para	Planaltina	de	Goiás,	ficando	as	duas	‘Planaltinas’,	

fizeram	esse	acordo	em	que	o	município	ficaria	com	duzentos	hectares	

de	terras.	Nós	temos	aqui	uma	grande	demanda	de	usucapião.	Só	se	

consegue	legalizar	imóvel	aqui	através	de	usucapião.	Os	imóveis	não	

são	legalizados	pelo	governo	e	os	de	Planaltina	de	Goiás	também	não.	

Sempre	tem	que	entrar	com	ação	judiciária	para	isso	acontecer.	O	mais	

viável	seria	o	DF	indenizar	o	município	e	ficar	com	todo	o	território,	

legalizando	a	situação	de	todo	mundo.	O	mais	fácil	é	isso.	É	um	problema	

sério	aqui	em	Planaltina.	Dos	imóveis	do	setor	tradicional	daqui,	quase	

nenhum	tem	escritura	registrada	por	causa	desse	problema.	Para	se	

registrar	a	escritura,	o	loteamento	tem	que	ser	registrado	e,	para	isso,	a	

prefeitura	tem	que	registrar	o	loteamento,	mas	ela	não	tem	interesse	em	

gastar,	só	em	receber.	Portanto,	os	cartórios	não	fazem	escritura	porque	

o	loteamento	não	está	registrado.	Eu	trabalhei	dois	anos	no	Terracap	e	

já	falei	com	juízes	e	cartório	registrador.	Tenho	muita	noção	do	que	pode	

ser	feito	e	do	que	fazer	também.	Qualquer	informação	sobre	este	assunto,	

tenho	interesse	em	ouvir.”			

Edimar Baesse, Advogado, morador de Planaltina.

Cenário Semanal

Clique 
aqui e 

ouça uma 
entrada ao 

vivo

Clique aqui e 
veja todos os 
depoimentos 

na íntegra

Clique 
aqui e veja 

detalhamento 
das ações e os 
depoimentos 
colhidos de 
usuários das 
redes sociais

Sim 186

Não 117

NS/NR 111

Total 414

28,26%

26,81%

44,93%

Pergunta aberta

•	 414 pessoas foram contatadas 

para as Conferências Distritais 

das Cidades. Segue o gráfico da 

pergunta: “O (a) Senhor (a) se 

interessou pelo convite? Vai 

participar da Conferência da sua 

cidade?” Segue o gráfico.
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